



Continúa despliegue para apoyar la postulación al Subsidio Eléctrico en la Región

Tras una intensa jornada de difusión del Subsidio Eléctrico en las comunas de Huara e Iquique, la seremi de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman, junto al seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas, continuaron esta semana el despliegue territorial en la comuna de Pozo Almonte, entregando información y apoyo directo a las vecinas y vecinos que requieren orientación para postular a este importante beneficio del Gobierno.

Durante la jornada, la autoridad de Energía explicó los requisitos del proceso de postulación para quienes buscan acceder a un descuento en sus cuentas de electricidad, en el contexto del alza progresiva de las tarifas.

La seremi Sidgman señaló que una de las dudas más recurrentes está relacionada con las familias que viven allegadas o en condición de arriendo. "Estas familias también pueden solicitar el subsidio eléctrico, aunque la cuenta esté a nombre de otra persona. Al postular, solo deben ingresar el número de cliente asociado al domicilio correspondiente", explicó.

Otra inquietud frecuente tiene relación con los montos del beneficio. "Este nuevo proceso del subsidio eléctrico contempla un monto semestral, determinado según el número de integrantes del hogar beneficiario. El pago se aplicará directamente en la boleta correspondiente



a la facturación del mes de septiembre, y se realizará en un solo pago", agregó Sidgman.

Por su parte, el seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas, destacó la importancia de acompañar este despliegue informativo. "Se trata de una noticia de vital importancia para muchas familias. Este es el tercer proceso de postulación y aún hay personas que no han accedido al beneficio. Por eso, el llamado es a informarse y postular para acceder a este descuento en la cuenta de la luz", señaló.

Operativos en El Tamarugal

En paralelo, la Delegada Presidencial Provincial del Tamarugal, Camila Castillo, ha coordinado otros operativos en la provincia para acercar este beneficio a los sectores más apartados del territorio. "Sabemos las dificultades que enfrentan los habitantes del Tamarugal para acceder a estos apoyos. Por eso, al igual que el año pasado, desde la delegación estamos desplegándonos en distintas localidades para brindar orientación directa a quienes deseen postular", indicó.

Próximos operativos territoriales:

Huara: Martes 8 de julio, en la Biblioteca Comunal.

La Tirana: Miércoles 9 de julio, en la explanada de la localidad.

Pozo Almonte: Lunes 14 de julio, en el Centro Inclusivo Renacer Esperanza (calle Estación N° 512).

Todas las actividades se realizarán durante la jornada de la mañana y están orientadas a facilitar el proceso de postulación, que finaliza el próximo 15 de julio a las 18:00 horas.

El llamado a la comunidad es a informarse y postular con anticipación, especialmente quienes pertenecen al 40% más vulnerable según el Registro Social de Hogares, así como personas cuidadoras, adultos mayores y personas electrodependientes, quienes tienen prioridad en este proceso.